
Vom Bericht wurde Kenntnis genommen. 

 

Protokollnotiz: 

Frau Stadträtin Dittrich beklagt die eingeschränkte Spielzeit auf dem Südstadtpark 

und wünscht eine Bespielbarkeit bis 22.00 Uhr. 

Frau Stadträtin Bayer-Tersch bringt hinsichtlich eines geeigneten Geländes die 

Fronmüllerstraße (dort vor dem langgezogenen Gebäude) ins Gespräch. Dieses wird 

nach Konkretisierung von Frau Bayer-Tersch vom Jugendamt (Frau Küppers) 

geprüft. 

 


